

# *Ministra ecuatoriana de Salud renunció porque no recibió asignación presupuestaria para combatir la Covid-19*

---



Quito, 23 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, designó a Juan Carlos Zevallos como nuevo ministro de Salud, después de la renuncia del cargo de Catalina Andramuño, quien denunció no haber recibido presupuesto alguno para combatir el coronavirus.

Zevallos se desempeñaba como decano de la Facultad de Medicina en la Universidad de las Américas, con estudios en cardiología y un grado postdoctoral en Cardiología Preventiva de la Escuela de Medicina de Massachusetts en los Estados Unidos (EE.UU.), señala Telesur

El nombramiento llega después de que Andramuño emitiera una carta donde le dice al presidente Moreno que el Ministerio se enfrentó a la pandemia sin contar con los recursos, “no se ha recibido ninguna asignación presupuestaria de la autoridad competente para el manejo de la emergencia”, agregó.

El gabinete del jefe de Estado está sufriendo un debilitamiento en medio de los 532 casos de contagios por el nuevo coronavirus a nivel nacional y es la renuncia del ministro del Trabajo, Andrés Madero, quien fue reemplazado por Luis Poveda.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217495-ministra-ecuatoriana-de-salud-renuncio-porque-no-recibio-asignacion-presupuestaria-para-combatir-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**